

XPOS

Pererat Silaturahmi, Babinsa Koramil 13/Karangawen Ikuti Halal Bihalal Bersama Pemdes Rejosari

Muhammad Makruf - DEMAK.XPOS.CO.ID

May 2, 2023 - 18:34



Ini merupakan tradisi di negara kita untuk mempererat silaturahmi dan bermaaf-maafan atas kesalahan atau kekhilafan di masa lalu setelah lebaran

DEMAK – Babinsa Desa Rejosari Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serka Sudanto bersama Bhabinkamtibmas Polsek Karangawen mengikuti halal bihalal bersama perangkat desa di rumah Solihin, salah satu perangkat Desa Rejosari, Kecamatan Karangawen, Senin (1/5/23).

Acara yang digelar dalam nuansa Lebaran tahun 2023 ini merupakan salah satu

tradisi yang biasa dilakukan umat Islam di Indonesia, sebagai ajang mempererat tali silaturahmi dan saling bermaaf-maafan.



Kades Rejosari, Ahmad Anwar menuturkan, acara tersebut biasa dilakukan setiap tahunnya, sebagai salah satu tradisi yang cukup melekat di tengah masyarakat. Oleh karenanya, Pemdes Rejosari menggelar acara halal bihalal bersama perangkat, BPD, Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

"Ini merupakan tradisi di negara kita untuk mempererat silaturahmi dan bermaaf-maafan atas kesalahan atau kekhilafan di masa lalu setelah lebaran. Dengan

menjaga silaturahmi ini, tentunya, dapat mengubah hubungan sesama manusia dari benci menjadi senang, sombong menjadi rendah hati, dan yang dulunya pernah dosa, bisa terbebas dari dosa," ucapnya.

Menurutnya, dengan adanya acara halal bihalal banyak sekali memberikan manfaat, diantaranya menambah saudara, tanpa melihat kembali hubungan yang sempat terpisah, mencairkan suasana yang beku, serta menyambung silaturahmi yang terputus.

Sementara Babinsa Serka Sudanto menyampaikan, bahwa perangkat desa dan semua unsur serta elemen masyarakat Desa Rejosari sudah dianggap seperti keluarga sendiri, sehingga saat pelaksanaan acara Halal Bihalal, dirinya bersama Bhabinkamtibmas mendapat undangan dari Pemdes Rejosari.

"Alhamdulillah kami mendapat undangan acara ini. Semoga dengan adanya acaranya ini, silaturahmi serta kerjasama dapat terjalin secara terus menerus," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak